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ОФИЦИАЛЬНО

12 апреля – ВСЕ НА СУББОТНИК!
О РАЗВИТИИ СПОРТА В 

ОКРУГЕ 
24 апреля 2014 года в 19.00 по адресу: Зеле-

ноград, Озерная аллея, 10, Многофункциональ-
ный центр с регбийным стадионом, состоится 
встреча префекта с населением с участием ру-
ководителя Департамента физической культуры 
и спорта Москвы А.Воробьева по теме: «О дея-
тельности учреждений Департамента физиче-
ской культуры и спорта на территории округа».

В ЗелАО продолжает работать линия прямой 
связи жителей округа с главами управ районов.

9 апреля 2014 г. с 9.00 до 12.00 состоится де-
журство главы управы района Старое Крюково Пе-
тровой Людмилы Ивановны

16 апреля с 9.00 до 12.00 состоится дежурство 
главы управы района Матушкино Лаврова Дми-
трия Алексеевича

Телефон справочно-информационной служ-
бы префектуры- (495) 777-2809.

ПОГОВОРИТЕ С ГЛАВОЙ 
УПРАВЫ

В апреле в Зеленограде состоится 
ряд встреч глав управ районов с 
жителями. В ходе диалога будут 
обсуждены наиболее важные вопросы 
жизнедеятельности округа. 

16 апреля в районе Крюково по адресу: 
корп. 1556, школа №1194 в 19.00 будут рассмо-
трены следующие вопросы: 

«О работе с льготными категориями граждан 
района Крюково»; 

«Отчет администрации управы и участковых 
уполномоченных отдела МВД РФ по району Крю-
ково о работе по укреплению правопорядка за 1-й 
квартал 2014 года»;

«Отчет управляющих компаний жилищного 
фонда района Крюково о проделанной работе за 
март 2014 года». 

16 апреля в районе Матушкино по адресу: 
Зеленоград, корп. 128, актовый зал, управа 
района Матушкино, в 19.00 будут обсуждаться 
вопросы: 

«О Программе комплексного благоустройства 
территории района Матушкино»;

«Соблюдение пожарной безопасности в жилом 
фонде района Матушкино»; 

«Отчет о работе участковых уполномоченных 
полиции Отдела МВД РФ по районам Матушкино 
и Савелки Москвы и Совета ОПОП района Ма-
тушкино Москвы за 1-й кв. 2013 г.». 

16 апреля в районе Савелки по адресу: Зеле-
ноград, корп. 311, актовый зал, управа района 
Савелки в 19.00 на обсуждение вынесены вопро-
сы: 

«О призыве на военную службу граждан, не 
пребывающих в запасе»; 

«О молодежной политике в районе Савелки»; 
«Об итогах работы участковых уполномочен-

ных полиции по профилактике правонарушений 
ОМВД России по районам Матушкино и Савелки 
Москвы и ОПОП района Савелки за 1-й квартал 
2014 г. и по профилактике наркомании и алкого-
лизме в молодежной среде».

16 апреля в районе Старое Крюково по адре-
су: Зеленоград, корп. 830, управа района, акто-
вый зал, в 19.00 будут рассматриваться вопросы: 

«О ходе призывной кампании»; 
«Проведение мероприятий по охране труда  на 

территории района Старое Крюково»; 
«Состояние правопорядка на территории райо-

на Старое Крюково».
16 апреля в районе Силино по адресу: Зеле-

ноград, корп. 1123, управа района, в 19.00 будут 
обсуждаться вопросы: 

«О призыве на военную службу граждан, не 
пребывающих в запасе»; 

«О программе комплексного благоустройства 
территории района»; 

«Отчет правоохранительных органов по про-
филактике правонарушений». 

ВСТРЕЧА С ЖИТЕЛЯМИ

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ»

ДИАЛОГ С НАСЕЛЕНИЕМ

кта 
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Число многодетных семей 
в Москве превысило 90 
тысяч. Многие из них 
живут в Зеленограде. В 
здании Правительства 
Москвы прошла церемония 
вручения государственной 
награды – медали ордена 
«Родительская слава» 
группе жителей Москвы. 
Перед награждением 
родителей и детей 
провели по залам 
мэрии, рассказали 
об истории и 
реконструкции этого 
здания, его помещений.

С.Собянин вручил С.Собянин вручил 
медали зеленоградцаммедали зеленоградцам

Известный российский политический 
деятель, член Совета Федерации 
Федерального Собрания РФ от 
Мосгордумы Зинаида Драгункина 
приняла участие во встрече Совета 
палаты Совета Федерации во 
главе с Валентиной Матвиенко с 
Президентом России Владимиром 
Путиным. 

Член Совета Федерации и председатель 
Комитета Совета Федерации по науке, 
образованию, культуре и информационной 
политике Зинаида Драгункина сказала, 
что в декабре 2013 года вопросам охраны 
интеллектуальной собственности было уделено 
большое внимание в Послании Президента. 
«Сегодня у нас в среднем из 265 полученных 
научных результатов только один становится 
объектом правовой охраны», – сказал 12 
декабря минувшего года Владимир Путин, 
обращаясь к членам Федерального Собрания, 
и нацелил высший законодательный орган 
страны и все российское научное сообщество 
на формирование внутреннего спроса на 
высокие технологии и практическое внедрение 
разработок. 

Касаясь важности этого вопроса, Зинаида Фе-
доровна сказала: 

– В течение двух последних лет наш Совет 
провел огромную работу в этом направлении. 

Нужен указ президента в этом вопросе и нужна 
национальная стратегия в области интеллекту-
альной собственности. Кстати, из всех стран 
БРИКС только Россия не имеет такой стратегии. 
Китайцы в 2011-м приняли свою стратегию на 
период до 2020 года и за короткое время вырва-
лись на 1-е место в этом вопросе. 

Зинаида Драгункина от имени Комитета по-
просила президента дать поручение в первооче-
редном порядке рассмотреть вопросы развития 
и принятия национальной стратегии в области 
интеллектуальной собственности. 

В разговоре с президентом Зинаида Федоров-
на особое внимание уделила указу о создании 
Координационного совета по реализации Нацио-
нальной стратегии действий в интересах детей, 
рассчитанной на 2012-2017 гг. Она заверила его в 
том, что этот указ выполняется хорошо. 

Обращаясь к Владимиру Путину, Зинаида 
Драгункина сказала: 

– Наш Координационный совет работает 
очень активно, есть результаты, причем ваша по-

следовательная 
работа в об-
ласти защиты 
материнства 
и детства нас 
просто радует. 

В качестве положительного примера она при-
вела выполнение поручений, данных В.Путиным 
в Череповце в феврале 2014 года. В частности, 
она сказала: 

Окончание. на стр. 5

З.Драгункина о защите 
детства и интеллектуальной 
собственности
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

Мы попросили 
префекта Анатолия 
Николаевича 
Смирнова рассказать 
о наиболее значимых 
событиях.

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

КОЛЛЕГИЯ

Ко всем большим праздникам город готовится за-
ранее. По традиции наши жители, чтобы помянуть 
родных и близких, массово посещают в апреле-мае 
городские и ближайшие к Зеленограду кладби-
ща (их у нас четыре: на Восточной коммунальной 
зоне, в Рожках, Алабушевское и Никольское). Осо-
бенно много людей приезжает сюда в Вербное вос-
кресенье, на Пасху, Радоницу и другие религиозные 
праздники. И мы обязаны сделать эти посещения 
комфортными. Для этого провели совещание с раз-
личными службами округа и утвердили программу 
необходимых работ. 

Многие мероприятия в рамках программы уже 
выполнены. Очищены прилегающие территории и 
дороги между участками, отремонтированы обще-
ственные туалеты. Образованы бригады, оснащен-
ные мотопомпами для откачки воды в местах под-
топлений (на сегодняшний день подтоплений нет, 
но лучше быть готовыми ко всему, погода нынче 
удивляет). 

Запланированы работы по покраске заборов, 
оград, скамеек, урн, посадке цветов и кустов. Мно-
гие зеленоградцы тоже в это время приезжают на 
кладбища, чтобы привести в порядок могилы. Ад-
министрация кладбищ готова помочь горожанам в 
благоустройстве могил. Завезено 1300 кубометров 

песка, все желающие могут им воспользоваться. 
Работники кладбищ также помогут горожанам с не-
обходимым инвентарем – ведрами, лопатами, гра-
блями, метлами.

В эти дни особенно важна ритмичная беспере-
бойная работа городского транспорта на маршру-
тах, ведущих к кладбищам. Отмечу, что пассажиры 
в дни больших религиозных праздников будут пере-
возиться бесплатно. Около городских кладбищ, как 
всегда, будут дежурить бригады скорой помощи в 

целях немедленного оказания медицинской помо-
щи. Охрана общественного порядка, торговля – все 
должно быть на уровне. 

Об изменении маршрутов и интервалов движе-
ния автобусов мы дополнительно сообщим в сред-
ствах массовой информации. Все зеленоградцы, 
желающие посетить ночную пасхальную службу и 
крестный ход в Никольском и Филаретовском хра-
мах, не должны иметь никаких проблем с обще-
ственным транспортом. 

ПОДГОТОВКА К ПАСХЕ

В марте состоялось заседание 
коллегии префекта, на которой 
рассматривался вопрос «Об 
организации выполнения в 2014 г. 
программных мероприятий 
по благоустройству дворовых 
территорий и территорий 
объектов образования, 
приведению в порядок подъездов 
и капитальному ремонту 
многоквартирных домов».

С докладом выступил начальник 
управления ЖКХиБ  С.Галустов. Он от-
метил, что в начале нынешнего года рас-
поряжениями префектуры утверждены 
программа по выборочному капремонту 
и приведению в порядок подъездов и про-
грамма по благоустройству территорий в 
2014 г. Сформированы адресные перечни 
и сетевые планы-графики, утверждены 
формы актов открытия и сдачи объектов 
и списки номеров телефонов «горячих 
линий». С октября 2013 г. по всем ви-
дам работ начаты конкурсные процеду-
ры, которые проводило ГКУ «Дирекция 
ЖКХиБ».

Далее докладчик отметил, что в те-
кущем году капитально будут отремон-
тированы 79 объектов, из них 63 за счет 
средств основного бюджета и 21 за счет 
средств социально-экономического раз-
вития районов; работы в 5 домах финан-
сируются из двух источников. В числе 
основных мероприятий – замена систем 
холодного и горячего водоснабжения, 
системы центрального отопления, ре-
монт кровли, канализации и водостока, 
а также перевод 28 домов на закрытую 
схему и установка общедомовых прибо-

ров учета. Все работы должны быть за-
вершены до конца августа.

По поручению мэра Москвы, после 
встречи с депутатами муниципальных 
собраний принято решение о ремон-
те корп. 360. Это самый масштабный в 
нынешнем году объект. Основные рабо-
ты, которые будут выполняться в ходе 
планово-предупредительного ремонта, 
следующие: замена витражей, остекле-
ние коридоров, устройство навеса над 
козырьками, ремонт фасада, инженерных 
систем холодного и горячего водоснаб-
жения, канализации и водостока. Полное 
завершение работ и сдача госкомиссии 
намечены до 1 декабря.

С.Галустов подробно рассказал о 
ходе работ по капремонту. Данные ра-
боты на объектах начаты с 20 января. На 
сегодняшний день в Мосжилинспекции 
открыт 71 объект из 79 (90%). Осталь-
ные 8 домов с сезонными работами пла-
нируется открыть в течение марта. Для 
организации работ будет размещено 5 
бытовых городков. По плану к 15 мая 
должно быть сдано 18 домов. На сегодня 
уже сдан один объект в районе Савелки.

– Также в округе, – подчеркнул до-
кладчик, – будут выполняться работы, 
заказчиком по которым выступает Де-
партамент капитального ремонта Мо-
сквы. По просьбе жителей нашего горо-
да, прозвучавшей 5 сентября 2013 г. на 
встрече мэра Москвы с избирателями, 
принято решение о комплексном капре-
монте трех домов по Березовой аллее. В 
проектно-сметную документацию вош-
ли работы по утеплению фасадов, замене 
инженерных коммуникаций и ремонту 
кровель. Заключение контрактов и выход 

на объекты планируется 15 апреля. Дата 
завершения работ – декабрь т.г.

Во исполнение поручений после 
встречи С.Собянина с депутатами, ко-
торая проходила 25 мая прошлого года, 
будет завершен ремонт фасада корп. 
1802. В прошлом году выполнен ремонт 
аварийного участка стены. С 2 декабря 
2013 по 31 марта текущего года в связи с 
технологическим перерывом объект был 
законсервирован. С 1 апреля работы бу-
дут продолжены и в июле завершены. 

Мероприятия по замене лифтов про-
должаются в округе уже не первый год. 
В управах районов Старое Крюково и 
Силино в этом году будет произведена 
замена 24 лифтов, исчерпавших свой 25-
летний ресурс работы.

Далее докладчик остановился на 
ремонте подъездов. Второй год подряд 
ремонт подъездов выполняется за счет 
средств управляющих компаний. Про-
грамма по ремонту подъездов формирует-
ся Мосжилинспекцией по проведенному 
мониторингу. В текущем году планиру-
ется отремонтировать 193 подъезда, или 
11% от общего количества всех подъез-
дов в округе. В том числе в план вошли 
10 подъездов 22-этажных башен района 
Силино, которые управа не смогла отре-
монтировать и сдать в прошлом году. 

Самое большое количество подъез-
дов, находящихся в ремонте, в Старом 
Крюково – 30% от их общего количества 
в районе. Во всех остальных управах ре-
монт подъездов запланирован  в преде-
лах 10%.

На сегодняшний день из 193 подъез-
дов открыто 169 (88%). В связи с погод-

ными условиями решением заместителя 
мэра Москвы график сдачи подъездов 
был скорректирован, и первая отчетная 
дата перенесена на начало марта. Только 
управы районов Матушкино и Савелки 
на 1 марта выполнили план сдачи подъ-
ездов. Управами районов Старое Крю-
ково, Силино и Крюково не сдано ни 
одного подъезда. На следующую отчет-
ную дату – 1 апреля – в округе должно 
быть сдано 64 подъезда. Управа района 
Матушкино плановые показатели на эту 
дату уже выполнила.

Благоустройство дворовых террито-
рий, – отметил далее докладчик, – в этом 
году выполняется за счет двух источни-
ков финансирования:  ремонт в 34 дво-
рах из основного бюджета и в 9 дворах за 
счет средств социально-экономического 
развития районов. На сегодня все дво-
ровые территории управами районов 
открыты. На первую плановую дату – 30 
мая – округ должен сдать 5 дворовых 
территорий. Работы планируется завер-
шить до 15 августа.

Продолжается обустройство народ-
ных парков и пешеходных зон. В этом 
году будут созданы 3 народных парка, 
из которых 2 за счет средств городско-
го бюджета – это ремонт зоны отдыха 
«Школьное озеро» и создание парка в 
14-м мкрн; и 1 – в районе Матушкино за 
счет средств инвестора.

Работы на Школьном озере продол-
жаются уже второй год и планируются 
к полному завершению в 2015 г. В этом 
году в северной части озера будет устро-
ен причал, установлены новые малые 
архитектурные формы, обустроены пло-
щадки для пикника, произведен ремонт 
пляжа, дорожек, спортивных  и детских 
площадок и спасательной вышки. В свя-
зи с проводимыми работами городской 
пляж будет закрыт на весь летний сезон.

В районе Крюково бульвар от корп. 
1446 до корп. 1471 будет капитально 
отремонтирован. В перечень запланиро-
ванных работ включены ремонт асфаль-

тового покрытия, укладка тротуарной 
плитки, установка бортового камня, ма-
лых архитектурных форм, ограждений, 
обустройство газонов и цветников, вы-
садка деревьев и кустарников. Работы 
предполагается провести в мае-июле 
этого года. В настоящий момент разра-
батывается проект на выполнение бла-
гоустроительных работ. 

За счет инвестиционных средств в 
этом году будет создан тематический на-
родный парк «Беларусь» у корпуса 234а. 
В районе Старое Крюково на Аллее ве-
теранов будет благоустроена пешеходная 
зона протяженностью 500 м. Все работы 
должны быть завершены к 15 августа.

– Второй год подряд, – продолжил 
далее докладчик, – силами окружного 
заказчика в округе проводятся работы по 
благоустройству объектов образования. 
В этом году запланированы благоустрои-
тельные работы на 31 объекте, где будут 
отремонтированы асфальтовое покры-
тие и бортовые камни, заменены малые 
архитектурные формы, установлены 
ограждения.  К работам планируется 
приступить с апреля, срок завершения – 
15 августа.

С содокладами на коллегии высту-
пили А.Аброськин, и.о. начальника 
АТИ ЗелАО; А.Левицкий, замначаль-
ника Управления контроля капремонта 
Северных территорий МЖИ; с сообще-
ниями – Д.Лавров, глава управы райо-
на Матушкино; А.Журба, глава управы 
района Силино; О.Гудковская, дирек-
тор ГБУ «Жилищник района Савелки»; 
Е.Хорошко, директор ГБУ «Жилищник 
района Старое Крюково»; Е.Денисо-
ва, председатель ЖСК «Крюково-2», 
корп. 1616.

Подводя итог обсуждению, префект 
А.Смирнов отметил, что в нынешнем 
году объемы капремонта меньше, чем в 
2013 г., они выполняются с соблюдени-
ем графика и находятся под постоянным 
контролем администрации.

 Подготовила Л.РОМАНОВА

О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОГРАММ 
ПО БЛАГОУСТРОЙСТВУ 
И КАПРЕМОНТУ ДОМОВ

Думаю, что в эти дни проезд и парковка на об-
щественном транспорте будут для зеленоградцев, 
может быть, даже в чем-то удобнее, чем на личных 
автомобилях.

Кроме того, мы запланировали ряд мероприятий 
к Пасхе, в том числе и для тех, кто прикован к по-
стели или не покидает свой дом в силу возраста или 
состояния здоровья. Таких одиноко проживающих 
жителей навестят на дому и вручат им пасхальные 
куличи. По просьбам жителей управы уже не в пер-
вый раз договариваются с зеленоградским благочи-
нием о соборовании и причастии пожилых людей на 
дому в конце Великого поста.

На встречу с нашими любителями театра в Тер-
риториальный центр социального обслуживания 
«Зеленоградский» приедут артисты Государствен-
ного театра киноактера. Кроме концертов зелено-
градских творческих коллективов и выступления 
учеников Воскресной школы Никольского храма, 
лекций, бесед со священниками, выставок в зелено-
градских центрах социального обслуживания, всех 
ждут праздничные обеды и чаепития.

Малообеспеченным категориям будет оказана 
материальная, вещевая, продуктовая помощь, раз-
личные бытовые услуги. Опыт показывает, что 
зеленоградцы с удовольствием посещают различ-
ные мастер-классы, ездят на экскурсии. А в канун 
Пасхи Управление социальной защиты населения 
ЗелАО приготовило для жителей немало интерес-
ных маршрутов: в Храм Христа Спасителя, Савва-
Сторожевский мужской монастырь в Звенигороде, 
Иосифо-Волоцкий монастырь близ Волоколамска. 
Ну и, конечно, в ближайшие к нам заповедные ме-
ста: Государственный музей Александра Блока в 
селе Шахматово в Солнечногорском районе. 

 Записала Т.СИДОРОВА
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ОФИЦИАЛЬНО С.Собянин вручил 
медали зеленоградцам
В семье зеленоградцев Натальи Анатольевны 

и Романа Борисовича Корзинкиных (район Си-
лино) четверо детей. Среди 13 московских семей 
эти родители награждены за заслуги в воспита-
нии детей и укреплении семейных традиций ме-
далью ордена «Родительская слава».

Старшая дочь Ольга, студентка 1-го курса 
Московского педагогического университета. За-
нимается музыкой, участвовала во многих фести-
валях и конкурсах как в России, так и за рубежом. 
Лауреат премии Грант Москвы, международных 
конкурсов и фестивалей хоровой духовной му-
зыки. Артем хорошо учится в школе, занимается 
спортом, в 2008 г. участвовал в финальных сорев-
нованиях первых детско-юношеских игр «Олим-
пийские надежды» на Кубок мэра Москвы. За-
нимается музыкой, имеет диплом Фестиваля 
вокально-хоровых коллективов. Младшие дети 
Максим (инвалид по зрению вследствие ДЦП) и 
Анна посещают детский сад.

В 2008 г. супруги награждены дипломом пре-
фекта ЗелАО за участие в конкурсе семейного 
творчества, посвященного Году семьи.

В соответствии с Положением о государ-
ственных наградах Российской Федерации (Указ 
Президента Российской Федерации от 7 сентя-
бря 2010 г. №1099) мэр Москвы Сергей Собянин 
вручил государственные награды и почетные 
звания от имени и по поручению Президента 
Российской Федерации.

Справка. Орден «Родительская слава» 
учрежден Указом Президента Российской Феде-
рации от 13 мая 2008 г., медаль ордена «Роди-
тельская слава» – Указом от 7 сентября 2010 г. 
Орденом и медалью награждаются многодетные 
родители и усыновители за достойное воспита-
ние детей.

НАГРАЖДЕНИЕ

Окончание. Начало на стр.1
– Из перечня ваших поручений по трем за-

седаниям нашего Координационного совета вы-
полнено все, за исключением своевременной вы-
платы алиментов детям. Вы знаете, это сложный 
вопрос, тем не менее мы продолжаем по нему 
работать.

Как секретарь Координационного совета по 
реализации Национальной стратегии действий в 
интересах детей на 2012-2014 гг. З.Драгункина 
пригласила Владимира Путина посетить в мае 
одно из заседаний совета. 

Зинаида Федоровна рассказала о своей по-
ездке в Страсбург, где на международном уровне 
обсуждалась ситуация в Крыму и на Украине. Не 
все поддержали российскую делегацию, но те, 
кто воздержался от голосования или не голосо-
вал против России, при личной беседе говорили 
о поддержке действий Российской Федерации в 
сложившихся условиях. 

Отдельно сенатор остановилась на просьбе 
представителей Восточной Украины поддержать 
их, поскольку против них вводятся репрессивные 
механизмы. Они выразили надежду, что Украина 
вместе с Россией еще будет процветающей стра-
ной. 

Владимир Путин сказал, что интеллектуаль-
ная собственность – чрезвычайно важная сфера, 
и нам еще многое в ней предстоит сделать. 

– Даже те решения, которые были приняты в 
сфере защиты интеллектуальной собственности в 
области кинематографии, по последним данным 
показали, что это не так эффективно работает, 

ВСТРЕЧА С НАСЕЛЕНИЕМ

В конференц-зале префектуры состоялась 
встреча префекта Анатолия Смирнова и 
руководителя Департамента природопользования 
и охраны окружающей среды Москвы Антона 
Кульбачевского с жителями Зеленограда на тему: 
«О природоохранных мероприятиях, направленных 
на улучшение состояния окружающей среды на 
территории Зеленоградского административного 
округа в 2014 году». На встрече также 
присутствовали депутат Московской городской 
думы В.Иванов, заместители префекта, главы 
районных управ, депутаты муниципальных 
собраний, руководители и специалисты различных 
городских структур и жители города, которые 
пришли задать вопросы представителям власти

В начале встречи Анатолий Николаевич рас-
сказал о том, что было сделано в городе в прошлом 
году и перспективах на текущий год. В частности, 
он отметил, что в округе уделяется большое внима-
ние цветочному оформлению, объем которого год от 
года не снижается, несмотря на большие дорожно-
ремонтные работы. В текущем году площадь цвет-
ников составит почти 16 тыс. кв. метров. 

На территории округа не первый год проводятся 
мероприятия по созданию условий для организации 
отдыха населения. В первую очередь, это экологи-
ческое обустройство зон отдыха Черного озера, Ку-
тузовского ручья. В этом году начнется реализация 
проекта по восстановлению вольерного комплекса 
диких животных. В утвержденном проекте преду-
смотрено устройство вольеров с использованием 
современных технологий альтернативного освеще-
ния и обогрева, строительство специальных поме-
щений для хранения кормов.

В своем выступлении префект не мог обой-
ти и проблему заражения Крюковского лесопарка 
короедом-типографом. Уже не первый год здесь 
ведутся работы по санитарной вырубке. На сегод-
няшний день площадь поражения составила 172 га. 
С жаркого лета 2010-го вырублено около 29 000 де-
ревьев. Причем все эти деревья с очагов заражения 
вывезены и утилизированы. 

На территории Зеленограда борьба с данным 
вредителем ведется, как говорится, по всему фрон-
ту. Однако в Московской области, с которой гра-
ничит округ, ничего не делается из-за отсутствия 
финансирования. Поэтому, как отметил Анатолий 

Николаевич, угроза эпидемии остается. В местах 
вырубок постоянно проводятся посадки молодых 
деревьев. В прошлом году высажено почти 20 тысяч 
деревьев и более 13 000 кустарников. До конца это-
го года будет высажено еще более 5000, в основном, 
лиственных пород деревьев. 

А.Смирнов уделил внимание и вопросам благо-
устройства районов, что близко соприкасается с те-
мой встречи. Так, в этом году будут благоустроены 
43 дворовых территории и одна пешеходная зона в 
районе Старое Крюково. Продолжатся работы в на-
родном парке у Школьного озера. Проектом предус-
мотрены обустройство пляжной зоны, дорожек, 
спортивных площадок, а также установка малых 
архитектурных форм. Все это будет на северной 
стороне озера, примыкающей к 11-му мкрн. 

В 2015 году планируется привести в порядок и 
южную часть озера у 10-го мкрн. Тогда же начнет-
ся обустройство пешеходной зоны в 14-м мкрн от 
корп. 1446 до корп. 1471. 

Кроме того, Анатолий Николаевич рассказал 
собравшимся и о планах по замене асфальтового 
покрытия дорог, ремонту жилого фонда города, уде-
лив особое внимание «Флейте», замене лифтового 
хозяйства в 22-этажных домах в 11-м мкрн. 

А. Кульбачевский в своем выступлении обратил 
внимание на то, что Зеленоград выгодно отличается 
от других округов Москвы наиболее благоприятной 
экологической обстановкой. В прошлом году на его 
территории не было зафиксировано превышений в 
воздухе ПДН вредных веществ. Также Антон Оле-
гович отметил, что на одного зеленоградца прихо-
дится 107 кв. м зеленых насаждений, что в несколь-
ко раз превышает этот показатель не только других 

округов, но и многих мировых столиц. В планах 
возглавляемого им департамента довести этот пока-
затель в Зеленограде до 117 кв. м на человека. 

Проблему зараженных короедом лесов в депар-
таменте планируют решить за 3-4 года, деньги на 
реализацию разработанных проектов есть. Един-

ственное, что мешает сделать 
это быстрее, – соседство с зара-
женными лесами Подмосковья. 
Предваряя возможные вопросы о 
застройке вырубленных террито-
рий Крюковского лесопарка, он 
пояснил, что планов на какое-либо 
строительство на этих землях нет. 
Напротив, есть планы на увеличе-
ние зеленых насаждений на терри-
тории Зеленограда.

После выступлений Анатолий 
Николаевич и Антон Олегович 
дали исчерпывающие ответы на 
вопросы собравшихся.

Многих зеленоградцев волну-
ет, почему медленно происходит 
ремонт тропинок в лесопарках, в 

частности, в 8 и 9-м мкрн. Префект рассказал, что 
с 2012 года существует согласованная с департа-
ментом программа ремонта дорожно-тропиночной 
сети на территории Крюковского лесопарка. Уже 
отремонтировано более 22 000 кв. м. До 1 ноября 
т.г. планируется закончить работы в 8-м мкрн. Для 
производства подобных работ в 9-м мкрн требуется 
еще около 1,3 млн руб. Что же касается остальных 
районов, то, как заметил префект, сразу сделать все 
невозможно, тем более что до принятия программы 
ремонта никто этим вопросом не занимался, а рабо-
ты очень много.

В связи с потеплением стали появляться клещи. 
Жителей интересует, будет ли проводиться обра-
ботка территории. Как пояснил А.Кульбачевский, 
никакой обработки не будет, так как это приносит 
большой вред и природе и живущим в лесах живот-
ным. Поэтому зеленоградцам необходимо знать и 
соблюдать правила посещения лесов.

Уже несколько лет подряд в Зеленограде и Сол-
нечногорском районе складывается неблагопри-
ятная ситуация с бешенством животных. В ряде 
районов даже объявлялись карантины. Связано это 
во многом с ростом популяции лис, которые явля-
ются основным разносчиком бешенства. Часто они 
появляются и в черте города. Ветеринарные службы 
оперативно реагируют на каждый такой случай. Ор-
ганизуются прививки домашним животным, а также 

животным, живущим под надзором (при гаражах, на 
различных объектах). Причем для удобства жителей 
ветеринары сами выезжают в районы.

За последние годы резко увеличилось количе-
ство парковок для автомобилей. Как правило, это 
происходило за счет сокращения площади газонов. 
Если такая практика продолжится, не приведет ли 
это к уничтожению всех газонов в городе? Этот 
вопрос волнует, пожалуй, каждого зеленоградца. 
А.Кульбачевский успокоил присутствующих, рас-
сказав, что программа по расширению парковочно-
го пространства закончена в 2013 году, и в планах 
такого глобального увеличения парковок нет. Его 
дополнил А.Смирнов, сообщив, что если в про-
шлом году было организовано 3600 парковочных 
мест вдоль дорог и во дворах, то в этом году будет 
только 600.

Более 40 лет город радует Яблоневая аллея. К 
сожалению, к сегодняшнему дню часть деревьев 
погибла от старости, часть – при прокладке комму-
никаций. Будет ли аллея восстановлена или же за-
сажена деревьями других пород? Префект твердо 
заверил, что высаживаться будут только яблони. Он 
также отметил, что в прошлом году уже посажено 15 
яблонь, и эта работа будет продолжена и в 2014-м.

Отвечая на вопрос об увеличении мест для пик-
ников, А.Смирнов рассказал, что в Зеленограде уже 
оборудовано 11 таких мест. В этом году их количе-
ство будет доведено до 25. Причем они будут устро-
ены в разных участках Крюковского лесопарка. 
Он также предупредил, что в летний период будут 
организованы рейды по выявлению «любителей ко-
стров» в неположенных местах лесопарковой зоны. 
В состав групп будут входить сотрудники природо-
охранной инспекции, МЧС и правоохранительных 
органов. Работать они будут в постоянном режиме с 
вечера пятницы до вечера воскресенья.

Жительница 20-го мкрн попросила власти уде-
лить особое внимание предприятию, расположен-
ному по ул. Заводской, 21, корп. 1, где постоянно 
сжигают мусор. В ноябре прошлого года эта орга-
низация была оштрафована на 101 000 руб. Однако 
ситуация повторяется с завидным постоянством. 
Заместитель префекта В. Кирюхин поддержал 
заявительницу, сообщив, что он в курсе этой про-
блемы. На данный момент организован ежедневный 
контроль этого предприятия пожарными инспекто-
рами.

К сожалению, мы не можем осветить все вопро-
сы, которые были заданы префекту и руководителю 
департамента. Они касались и установки новых 
мусорных баков, и организации пунктов сдачи ис-
пользованных лампочек и батареек, и восстановле-
ния лодочной станции на городском пруду. Интере-
совались, куда обращаться, чтобы посадить дерево 
или кустарник, или сообщить о припаркованной 
на газоне машине. Количество вопросов и их раз-
ноплановость показывают, что в Зеленограде живет 
много неравнодушных людей, которые хотят, чтобы 
наш город стал самым зеленым, самым чистым го-
родом России.

В ПРИРОДЕ НЕТ НИЧЕГО 
БЕСПОЛЕЗНОГО

как мы рассчитывали, – сказал В.Путин. – Доста-
точно в течение недели новый фильм покрутить 
на каком-то сайте – и эффект от всей нашей за-

щиты сводится к нулю. Поэтому здесь нужно по-
думать о дополнительных шагах, защищающих 
права на интеллектуальную собственность. Как и 
в других сферах, о которых вы сейчас упомянули. 

Что касается защиты прав детей, вам большое 
спасибо за ту работу, которую вы проводите. Я 
постараюсь обязательно побывать у вас.

 И.СИДОРОВ
 При подготовке материала 
использована информация 

с сайта http://www.council.gov.ru/

З.Драгункина о защите детства и 
интеллектуальной собственности

 А.ЮДИН

Окончание. начало на стр.1

О.ЩЕГОЛЕВА,  фото А.Е.



«            »6
№8  4 апреля 2014 г. www.id41.ru

ДЕЛО – В ЛЮДЯХ!

В мероприятии приняли участие 
К.Ремчуков, главный редактор «Независи-
мой газеты»; Л.Швецова, зампредседателя 
Госдумы РФ; Л.Рошаль, директор НИИ неот-
ложной детской хирургии и травматологии; 
И.Назарова, главврач ГКБ №57; М.Кузовлев, 
председатель Общественной палаты Мо-
сквы, президент Московской торгово-
промышленной палаты; М.Куснирович, зам-
председателя Общественной палаты Москвы.

К «Моей Москве» присоединились обще-
ственные движения: Совет муниципальных 
образований Москвы; Конфедерация про-
мышленников и предпринимателей; Проект 
«Пробок.НЕТ»; Профсоюз работников здра-
воохранения Москвы; Профсоюз работни-
ков народного образования и науки Москвы; 
Московское общество многодетных семей; 
Гражданское движение «Рассерженные горо-
жане»; Московское общество защиты потре-
бителей; Московский союз ветеранов Афга-
нистана; Региональный общественный Фонд 
поддержки Героев Советского Союза и Рос-
сийской Федерации имени Е.Кочешкова.

Публикуем выступления участников 
«круглого стола»:

Константин Ремчуков: 
– Целью создания гражданской ини-

циативы «Моя Москва» является орга-
низация и проведение предваритель-
ного голосования жителей Москвы по 
отбору кандидатов в депутаты Москов-
ской городской думы VI созыва. Это 
позволит избирателям лучше изучить 
кандидатов, отобрать среди них самых 
достойных, выявить ряд городских про-
блем, которые  Мосгордума должна бу-
дет решать в первую очередь.

Хочу подчеркнуть, что наша инициа-
тива не является политической партией. 
Ее задача – создать организационную 

инфраструктуру для проведения предвари-
тельного голосования таким образом, чтобы 
продлить избирательную кампанию депу-
татов в Мосгордуму. Мы хотим, с одной 
стороны, дать возможность москвичам 
лучше разобраться в кандидатах, с другой –
кандидатам разобраться в том, что боль-
ше всего волнует москвичей, выявить по-
вестку дня не только Москвы в целом, но и 
различных районов города.

Алексей Шапошников, глава совета 
муниципальных образований Москва: 

– Принять участие в предварительном 
голосовании сможет любой гражданин РФ 
вне зависимости от политических убежде-
ний или принадлежности к какой-либо пар-
тии. Не готовы иметь дело в «Моей Москве» 
только с экстремистами. 

Для того чтобы стать кандидатом, нужно 
сделать всего четыре шага. Во-первых, до 15 
мая заполнить анкету-заявку (которую можно 
скачать на сайте Москва2014.рф), во-вторых, 

взять справку с места ра-
боты или принести заве-
ренную копию Трудовой 
книжки, затем предста-
вить решение об участии 
и, наконец, прийти в орг-
комитет с паспортом и 
его копией. После этого 
кандидат может начинать 
свою избирательную кам-
панию. 

При этом решение 
об участии может быть 
оформлено как от партии 
или общественной ор-
ганизации, так и просто 

от гражданского схода 
или самим кандидатом 
самостоятельно.

Кроме кандидатов 
система предваритель-
ного голосования под-
разумевает и участие 
выборщиков. Опять 
же выборщиком может 
стать любой человек, 
прописанный в столице, 
старше 18 лет. Имен-
но выборщики 8 июня 
(день предварительно-
го голосования) решат 
судьбу кандидатов и 
выявят победителей. 

Стать выборщиком еще проще, чем кан-
дидатом. Для этого нужно подать анкету в 
оргкомитет в один из пунктов приема либо 
зарегистрироваться онлайн на официальном 
сайте гражданской инициативы «Моя Мо-
сква» – Москва2014.рф. Срок приема анкет 
закончится 3 июня. 

После регистрации выборщик 8 июня 
приходит на один из 500 избирательных 
участков, к которому он будет приписан 
в соответствии с пропиской, и голосует. 
Узнать на каком из избирательных участ-
ков сможет проголосовать выборщик, 
увидеть постоянно актуализирующийся 
список кандидатов также можно на сайте 
Москва2014.рф.

Наталья Карпович, представитель Мо-
сковского общества многодетных семей: 

– Наша организация достаточно много-
численна и очень социально активна. Мы, 
наверное, больше всех заинтересованы в том, 
какие люди войдут в состав Мосгордумы. 

Мы хотим, чтобы эти люди понимали 
наши проблемы и могли представлять 
наши интересы. 

Мы очень благодарны за создание 
этой гражданской инициативы, и с 
удовольствием примем в ней участие.  
Наши мамы и папы готовы поддержи-
вать инициативу «Моя Москва». Та 
политика, которая сегодня проводится 
для многодетных семей, дает хорошую 
пропаганду российской семьи, мы за-
интересованы, чтобы этот курс продол-
жался. Будущее – это наши дети. Мы за 
наше будущее, а значит, за возможность 
выбирать.

Марина Иванова, председатель 
Профсоюза работников народного образо-
вания и науки Москвы:

– Наш профсоюз имеет право участво-
вать в любых избирательных кампаниях. 
Это записано в нашем уставе. Мы всегда 
пользовались этим правом. Так, один из 
членов нашего профсоюза является де-
путатом Госдумы. И вопрос его избрания 
и продвижения активно поддерживался 
нашей организацией. У нас очень много 
активных людей, которые, я думаю, будут 
участвовать в отборе кандидатов. Мы бу-
дем стараться их поддержать. Кроме этого, 
как профсоюзная организация мы сможем 
оказать помощь в формировании счетных 
комиссий и работе участков, разъяснения 
этой инициативы при работе с родителями. 
Я считаю, что эта инициатива очень важ-
ная, она развивает демократические вы-
боры, продвигает развитие гражданского 
общества. А все мы понимаем, как для нас 
это сейчас важно.

Сергей Ремизов, заместитель председа-
теля Профсоюза работников здравоохра-
нения Москвы:

– Наш профсоюз объединяет более 140 
тысяч медицинских работников и, конеч-
но же, для нас небезразлично, кто будет 
в Мосгордуме. Сейчас активно идет мо-
дернизация московского здравоохране-
ния, поэтому нам бы хотелось, чтобы в 
законодательном органе этот вопрос об-
суждали профессионалы. У нас в отрасли 
есть много авторитетных, инициативных 
и профессиональных людей, которых мы 
будем выдвигать и поддерживать на вы-
борах в МГД.

 Подготовила Л.ЛУКИНОВА

Всю информацию, касающуюся деятельности 
гражданской инициативы «Моя Москва», можно 
узнать на сайте МОСКВА2014.РФ

О ПРЕДСТОЯЩИХ ВЫБОРАХ В МОСКОВСКУЮ 
ГОРОДСКУЮ ДУМУ И ГРАЖДАНСКОЙ 

ИНИЦИАТИВЕ «МОЯ МОСКВА»
Меньше года назад мы с вами избрали мэра Москвы на свободных, 

честных и конкурентных выборах.
Прошедшие выборы мэра стали еще одним свидетельством зре-

лости гражданского общества Москвы и нашего стремления к пере-
менам на благо любимого города.

В сентябре 2014 года предстоит продолжить обновление столич-
ной власти в ходе выборов депутатов Московской городской думы VI 
созыва.

Как граждане России и жители Москвы мы выступаем за то, чтобы 
будущие выборы в столичный парламент были такими же свободны-
ми, честными и конкурентными.

Мы едины в понимании, какой должна быть будущая городская 
дума.

Она должна быть сильным и авторитетным органом законодатель-
ной власти, стоящим на защите прав и законных интересов москвичей.

Она должна опираться на широкую поддержку городского сообще-
ства, представлять интересы всех слоев и групп населения, принимать 
разные точки зрения, не разделяя москвичей на своих и чужих.

Она должна принимать законы, гарантирующие качественное об-
разование и медицинскую помощь, социальную поддержку и разви-
тие культуры, сохранение исторического облика Москвы и создание 
комфортной городской среды, решение давно назревших транспорт-
ных проблем столичного региона.

Она должна быть работоспособной. Будущей городской думе пред-
стоит сотрудничать с исполнительной властью, местным самоуправ-
лением, общественными организациями и гражданами, независимо 
от их политических взглядов.

Мы с уважением относимся ко всем участникам избирательного 
процесса и не стремимся подменять избирательные процедуры, уста-
новленные законодательством. Но в то же время считаем своим дол-
гом помочь москвичам сделать максимально осознанный выбор.

Для этого мы предлагаем:
Выдвинуть гражданскую инициативу «Моя Москва», которая ста-

нет площадкой для свободного отбора кандидатов в депутаты Москов-
ской городской думы.

Провести в июне 2014 года предварительное голосование по от-
бору кандидатов в депутаты Московской городской думы.

Это даст возможность:
Заранее определить народную повестку будущих выборов, выя-

вить реальные проблемы, волнующие горожан.
Предоставить избирателям возможность заранее ознакомиться с 

будущими кандидатами в думу, оценить их программы и личные ка-
чества, и тем самым помочь москвичам сделать осознанный выбор.

Фактически продолжительность избирательной компании в Мо-
сковскую городскую думу увеличится в 2 раза.

Объявляя предварительное голосование по отбору кандидатов  в 
депутаты Московской городской думы, мы предлагаем выставить 
свои кандидатуры всем неравнодушным гражданам, независимо от их 
политических взглядов, а также активистам общественных объедине-
ний и политических партий.

Голосуя за самых достойных, москвичи сами определят своих на-
родных кандидатов для последующего участия в выборах депутатов 
Московской городской думы.

Никаких барьеров для выдвижения кандидатур и участия в пред-
варительном голосовании быть не может.

Никаких барьеров для выдвижения кандидатур и участия в пред-
варительном голосовании быть не должно.

К участию в гражданской инициативе «Моя Москва» мы при-
глашаем каждого москвича и все общественные силы, разделяющие 
наши взгляды.

Объединив усилия, мы добьемся поставленной цели – изберем в 
Московскую городскую думу лучших представителей городского со-
общества, которые будут отстаивать мнение москвичей по вопросам 
развития нашего города.

Члены инициативной группы по созданию гражданской 
инициативы движения «Моя Москва»

ОБРАЩЕНИЕ
МЫ ЗА БУДУЩЕЕ, 

ЗА ВОЗМОЖНОСТЬ 
ВЫБИРАТЬ!

Предварительные выборы в Мосгордуму 
намечены на 8 июня

26 марта в Общественной палате Москвы состоялся «круглый стол», 
посвященный предстоящим выборам кандидатов в депутаты Мосгордумы. 
На нем обсуждались предложения гражданской инициативы «Моя Москва» по 
организации выборов кандидатов в депутаты Мосгордумы.

КРУГЛЫЙ СТОЛ
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ЛЮБИМЫЙ ГОРОД 10 АПРЕЛЯ – «МОСКОВСКИЙ 
МОЛОДЕЖНЫЙ ДЕНЬ ЗАНЯТОСТИ» 

Центр занятости населения ЗелАО информирует 
зеленоградцев о том, что 10 апреля в Московском 
дворце молодежи состоится «Московский молодежный 
день занятости». На мероприятие приглашаются 
молодые люди в возрасте от 14 до 30 лет, ведущие 
активный образ жизни и заинтересованные в 
профессиональном развитии и материальном 
достатке. 

Московский молодежный день занятости проходит в столице еже-
годно. Его организаторами выступают Департамент труда и занятости 
населения Москвы и ГБУ «Женский деловой центр». В задачи меро-
приятия входит оказание содействия молодежи в трудоустройстве, 
пропаганда городской молодежной политики в области занятости, фор-
мирование и развитие рынка труда, а также привлечение молодежи в ре-
альные секторы экономики города и повышение кадрового потенциала 
организаций Москвы. 

В мероприятии примут участие 60 работодателей и 5 кадровых 
агентств Москвы, предлагающих вакансии для выпускников учебных 
заведений, в т.ч. и работу в период летних каникул. Для молодежи бу-
дут предоставлены 160 тысяч вакансий городского банка вакансий, кон-
сультации по вопросам трудоустройства, социальной и материальной 
помощи при безработице, профориентационному и психологическому 
тестированию, трудовому законодательству. 

Планируется работа творческих мастерских, проведение деловых игр, 
семинаров, «круглых столов». Для гостей мероприятия будет организо-
ван праздничный концерт с участием творческих коллективов и исполни-
телей. Посетители Московского молодежного дня занятости смогут при-
нять участие в Деловой интерактивной игре «ПРОФдвижение. Москва». 

Время и место проведения мероприятия: 12.00-18.00, Комсомоль-
ский проспект, д. 28 (Московский дворец молодежи), метро «Фрунзен-
ская». Тел. оргкомитета: 8-(495)-510-1026, 8-(499)-782-7768. 

Вход свободный!
Служба информации ЦЗН ЗелАО

КОНСУЛЬТАТИВНО-ПРАВОВОЙ 
ЦЕНТР ПО ВОПРОСАМ ПРИЗЫВА 
В Московской городской Военной прокуратуре на период весенней 

призывной кампании 2014 года создан Консультативно-правовой центр 
по вопросам призыва граждан на военную и альтернативную граждан-
скую службу.

По согласованию с военным комиссаром города Москвы к работе 
Консультационно-правового центра ежедневно привлекаются предста-
вители юридических служб или призывных отделений районных отде-
лов Военного комиссариата Москвы, а также медицинские специалисты 
призывных комиссий районов Москвы.

Основными направлениями работы Консультационно-правового 
центра являются:

- разъяснения положений действующего законодательства в области во-
инской обязанности и военной службы призывникам и членам их семей;

- незамедлительное реагирование на выявленные факты нарушений 
законодательства для их устранения и недопущения подобного впредь;

- получение и обобщение информации о фактах нарушений закона, 
фактах корыстных злоупотреблений со стороны должностных лиц во-
енных комиссариатов, с последующей организацией проверок по ука-
занным фактам.

Прием населения по вопросам призыва осуществляется круглосу-
точно по адресу: Хорошевское шоссе, д. 38д, стр. 2, либо по теле-
фонам: (499) 195-0510, (495) 693-5949.

ЦЗН

ИНФОРМИРУЕМ

Актовый зал зеленоградского 
детского дома №14 (корп. 1426) 
едва вместил гостей, которых 
в День открытых дверей 
пригласили директор ГБОУ 
«Санаторный детский дом для 
детей-сирот и детей, оставшихся 
без попечения родителей» Евгения 
Воронецкая и ее сотрудники.

В этот уютный, добрый дом приш-
ли семейные пары с детьми и без них, 
слушатели школы приемных родителей 
и просто жители Зеленограда, для кото-
рых желание взять в семью ребенка из 
детского дома еще на стадии раздумья. 
Пришли познакомиться с жизнью детей, 
которые готовы стать членами их семей.

Сразу стоит отметить, что детям в 
этом доме хорошо, здесь у них сложилась 
большая семья, из которой уходить они, 
в общем-то, побаиваются… Дети в этом 

доме абсолютно «домашние», они очень 
хорошо воспитаны, что выражается не 
только в словах «извините – пожалуй-
ста». А она проявляется, прежде всего, 
по отношению к единственному ребенку 
с проблемами адаптации Женечке. Его 
все любят, и ему с окружающими хоро-
шо, но… Женьке уже 17 лет, а самостоя-
тельно жить в своей отдельной квартире, 
как  положено по закону, он не сможет. 
Он слишком доверчив и беззащитен для 
нашего непростого общества. На вопрос: 
«Что такое счастье?» Женька долго не 
мог дать ответ, глубоко задумавшись, на-
конец, сказал:

– Наверное, для меня счастье – по-
пасть в семью, просто потому, что у меня 
ее никогда не было. 

Женька любит кататься на роликах, 
играть в бадминтон, ему нравится группа 
«Руки вверх» и Серега Зверев. Он и сам 

любит петь и читать стихи, которые за-
учивает на редкость хорошо. Чутко уга-
дав атмосферу зала, он исполнил песню: 
«Как здорово, что все мы здесь сегодня 
собрались».

А «звезде» детского дома Егорке 
всего 5 лет. Он обаятельный и привле-
кательный в своей независимости, не 
по годам развитый и самостоятельный.  
Прочитав стихи о Мишке косолапом, он 
снисходительно высказал желание жить 
в семье, но воспитатели по секрету со-
общили, что Егорка еще ждет свою род-
ную маму и верит, что она вернется. И 
это тоже черточка о воспитании в доме 
Евгении Ивановны.

Десятилетний Владик на концерте, 
кроме исполнения со своей группой пес-
ни о моряках, еще и продемонстрировал, 
как классно он умеет отжиматься. Ре-
зультат, действительно, выше среднего.

– Я люблю рисовать машины и войну, 
мечтаю, чтобы у меня появились свои 
мама и папа, – сообщил Владик. – Чтобы 
они разрешали мне кататься на велосипе-

де и держать домашнее животное. Я лю-
блю кошек, собак. Корову знаю. Из птиц 
мне больше всего нравятся синички. 

А 12-летняя Даша хочет стать певи-
цей, и на концерте она с микрофоном в 
руках смотрелась очень органично. Она 
мечтает попасть в большую семью, что-
бы у нее были не только мама с папой, 
но и дедушки с бабушками, братики и 
сестрички.

После концерта гости разошлись по 
группам. Дети живут по 10 человек раз-
ного возраста на этаже, в комнатах по 2-3 
ребенка, общая столовая. За столом раз-
говоры стали еще доверительнее и ин-
тереснее. Завязывались новые отноше-
ния – одна бизнес-леди предложила про-
вести конкурс по изготовлению пиццы, 

мужчина вызвался проводить дополни-
тельные занятия по химии и физике. 

Радислав, Илья и Иван (17 лет) с гор-
достью рассказали, что команда ДД №14 
не раз побеждала в чемпионате по фут-
болу среди детских домов Москвы, и не-
сколько ребят, в том числе и они, вошли 
в сборную «Русь», которая, возможно, 
примет участие в Мемориале В.Бубукина 
в Сочи.

Закончился прием гостей, как и в 
любом доме, обменом телефонами и раз-
говорами до порога. Следующий День 
открытых дверей – в последнюю суб-
боту октября. Приходите и, возможно, 
ваша семья увеличится до счастливых 
размеров!

 С.СЕРОВА, фото автора 

–Ты знаешь, я два года назад приезжал в 
Сочи и добирался до Адлера на такси два с по-
ловиной часа. Видел, как шло строительство, 
и у меня было большое опасение, будет ли все 
завершено к началу Олимпийских игр. А сей-
час, посмотри, какие дороги, эстакады, мосты, 
и через 39 минут мы будем в олимпийском 
парке смотреть керлинг Россия – Канада. Кто 
победит?

– А я никогда не думал, что движение авто-
бусов и электричек можно так четко организо-
вать. Они здесь ходят точно, минута в минуту. 
Фантастика! Да, можем, когда захотим, и не 
хуже мировых стандартов. Теперь Дикий Запад 
пусть у нас учится. А се-
годня мы победим…

Случайным сви-
детелем этого раз-
говора я стал в ав-
тобусе, шедшем 

из Хосты в Олимпийский парк. 
Вот тогда я решил больше 
узнать о транспортной системе 
XXII зимних Олимпийских игр 
и XI зимней Паралимпиады в 
Сочи. Для этого направился в 
АНО « Транспортная дирекция 
Олимпийских игр», где встре-
тился с руководителем центра дорожного дви-
жения, как оказалось нашим земляком, зелено-
градцем К.Антоновичем.

Как рассказал Константин Анатольевич, в 
1999 г. он окончил два факультета в МИЭТ: 
МПиТК и экономический, тогда же стало ясно, 
что в микроэлектронике «ловить нечего», что-
бы содержать семью, устроился на работу в 
«MediaArtsGrup», где занимался рекламой то-
варов по всей России.

– И вот тогда я стал понимать, что не успе-
ваю возвращаться домой, чтобы перед сном по-
читать сказку детям, а их у нас трое. Сначала я 
взял, ради баловства, с собой секундомер и стал 
фиксировать свои поездки, т.е. где и сколько я 
теряю времени. В результате я пришел к выво-
ду, что в XXI веке светофорные объекты рабо-
тают в одинаковом режиме вне зависимости от 
времени года, месяца, дня и дорожной ситуа-
ции. Так мое баловство вылилось в бизнес. 

В 2010 году я встретился с префектом Зе-
ленограда А.Смирновым. Обговаривая про-
грамму по организации дорожного движения 
и безопасности, мы ее назвали «Нулевая тер-
пимость», а главной задачей было уменьшение 
смертности на дорогах города. 

Сегодня можно уверенно сказать, что бла-
годаря А.Смирнову, его заместителям эта 
система в Зеленограде действует. И об этом 
свидетельствует статистика: в 2011 г. у нас на 

дорогах произошло 9 ДТП со смертельным 
исходом, в 2012-м – 6, а в прошлом году – 3. 

Наша задача добиться того, чтобы в Зеленогра-
де свести этот показатель к 0.

– В декабре 2013 г. мне предложили воз-
главить центр дорожного движения на Олим-
пийских играх, я согласился. Наша задача – 
это, в первую очередь, безопасность всех 
участников дорожного движения, разгрузка 
дорожно-уличной сети в городе, а это 180 ки-
лометров дорог, которые обслуживают 39 на-
ших операторов. 

Замечу, что большинство из них студенты-
дипломники из разных транспортных вузов 
России, будущие организаторы дорожного 
движения в разных регионах страны, которые 
придут на работу с богатейшим опытом орга-
низации дорожного движения на ОИ. В пико-
вые часы наши диспетчеры открывают и за-
крывают «олимпийские полосы» для разгрузки 
потока машин на транспортных узлах.

На этом К.Антонович вынужден был оста-
новиться, поскольку в центр для обмена опы-
том прибыла делегация МОК.

– Все наши табло, – продолжает заместитель 
начальника М.Рыкунов, – работают в режиме 
реального времени. В случае ДТП, пробок и 
других заторных ситуаций мы принимаем ре-
шение по их устранению и меры по улучшению 
движения. Главная наша задача – это безопас-
ность всех участников дорожного движения.

И, как мы убедились, транспортная система 
ОИ работает, как четкий и слаженный меха-
низм.

ЧТОБЫ ПОЯВИЛАСЬ 
СВОЯ МАМА!

ДЕНЬ АИСТА

пусть у нас учится. А се-
годня мы победим…

Случайным сви-
детелем этого раз-
говора я стал в ав-
тобусе, шедшем 
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Анатолий Евсеев

Показатели 
качества питьевой 
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мутность мг/л 1,5 <0,3
цветность град. 20 11

окисляемость 
перманганатная мгО/л 5,0 4,2

железо мг/л 0,3 <0,05
жесткость оЖ 7,0 3,8

общие колиформные 
бактерии

КОЕ/100 
мл отс. отс.

термотолерантные 
колиформные 

бактерии
КОЕ/100 

мл отс. отс.

 А.КАМЕНЕЦКИЙ, 
директор ПУ «Зеленоградводоканал»

ВАС ЭТО КАСАЕТСЯ

Настольный 
теннис
В ФОК «Радуга» в дни школьных каникул 
прошло детско-юношеские первенство 
Зеленограда по настольному теннису, о 
котором рассказал нашему корреспонденту 
главный судья соревнований А.Левин.

– Юные теннисисты соревновались в трех 
возрастных категориях: младшей (2003 г.р. и мо-
ложе), средней (2001-2002 г.р.) и старшей (1998-
2000 г.р.). Соревнования проходили в два этап: 
квалификационный и финальный. 

На 1-м этапе все участники рассеивались по 
квалификационным группам до 6 человек в со-
ответствии с занятым на прошлогоднем чемпио-
нате  местом и имеющимся рейтингом. 

В результате упорной многочасовой борьбы 
на пьедестал почета взошли в младшей воз-
растной группе Д.Джахангиров, В.Оглодков, 
М.Фролов, А.Горбункова, А.Махонина, 
В.Борисенко. В средней группе победителями 
стали Д.Соловьева, Е.Ковалева, Н.Фирсанова, 
К.Кухта, С.Шмарук и А.Александров. Среди 
старших юношей 1-е место занял Е.Титов, се-
ребро завоевал А.Мохначев, бронза досталась 
А.Потамошневу.

Всей семьей 
за здоровьем
В физкультурно-оздоровительном комплексе 
«Савелки», в рамках Московской межокружной 
спартакиады «Всей семьей за здоровьем!», 
прошли окружные соревнования спортивных 
семей «Весенние забавы».

К участию в соревнованиях допускались се-
мейные команды (по 4 от каждого района), со-
стоящие из трех человек: мама, папа, ребенок В 
обязательную программу входило преодоление 
полосы препятствия надувной конструкции, 
бадминтон, дартс и самокаты. 

Места на пьедестале почета распределись 
следующим образом:

1-е место – Матушкино, 2-е – Крюково, 
3-е – Савелки, 4-е – Силино, 5-е – Старое 
Крюково.

В ледовом дворце «Зеленоградский» 
(корп. 2045) состоялся 2-й 
финальный матч дивизиона 
«А» Открытого чемпионата 
Зеленограда по хоккею с шайбой 
сезона 2013/2014 гг. 

Первая игра между «Инфинити» и 
менделеевским «Стандартом» завер-
шилась победой первых со счетом 6:2, 
второй выигрыш делал «Инфинити» 
чемпионом Зеленограда. Но менде-
леевцы смогли собраться и добились 
победы со счетом 11:4. 

У «Стандарта» шайбы забросили 
С.Воронов, С.Клубков, А.Антонов 
(все – по 2 гола), В.Яковлев, П.Певчев, 
П.Маркидан, О.Кочерин и А.Борко. 
Авторами голов «Инфинити» стали 
Д.Корнеев (2 гола), К.Анурьев и Д.Ани-
симов. Третий, решающий, матч серии 
назначен на воскресенье 6 апреля. 

Серия за бронзовые медали состо-
яла из двух игр. В первой игре «Элек-
троник» выиграл у «Автосферы» со 
счетом 8:5. Вторая победа «Электро-
ника» или ничья в основное время де-
лала его победителем. После победы 

«Автосферы» победитель определял-
ся бы в серии буллитов. 

Но имел место третий сценарий. 
На 22-й минуте матча счет стал 8:3 в 
пользу «Автосферы». В оставшиеся 
38 минут матча со счетом 6:3 выиграл 
«Электроник», но итоговая победа 
осталась за «Автосферой» (общий 
счет 11:9 в ее пользу). 

В составе победившей ледовой дру-
жины шайбы забросили В.Гузеев (3), 
П.Костыгов, И.Данильцев, И.Ивашкин 
(все – по 2), Д.Краснов и А.Соболев. 

У «Электроника» автором 6 голов 
стал А.Белевкин, 2 шайбы забросил 
С.Грибанов, одну – А.Панченко. 

Для выявления обладателя «брон-
зы» была проведена серия штрафных 
бросков, ее лучше провела «Автос-
фера», выигравшая 2:1 (Костыгов, 
Краснов – Грибанов). Награждение 
«Автосферы» провели генеральный 
директор РСОО «Зеленоградская фе-
дерация хоккея» Алексей Дроздов и 
главный судья соревнований Вячес-
лав Семенов.  

 А.ТИМАКОВ
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ХОККЕЙ

Книгу пишетКнигу пишет
весьвесь  ЗЕЛЕНОГРАД!ЗЕЛЕНОГРАД!

ПРИШЛИ СВОЙ ЛЮБИМЫЙ РЕЦЕПТ, 

ФОТО И ИМЯ НА АДРЕС 

sekretarnews41@gmail.com, 

victoria.politkina@gmail.com или 

принеси по адресу: 

Зеленоград, корп. 339а, вход с торца

ИНГРЕДИЕНТЫ:

Тесто:
дрожжи сухие – 8-10 г
теплая вода – 200 мл
сахар – 0,5 ст. л.
соль – 0,5 ч.л.
оливковое масло – 2 ст. л.
мука – 350-400 г
яйцо – 1 шт. (используем для смазы-

вания теста, когда делаем розы)
томатный соус – 1 ст. л.

Начинка:
Сыр «Моцарелла» – 80 г
Перец болгарский – 1 шт.
Помидор – 1 шт.
Ветчина – 100 г
Перепелиное яйцо – 4 шт.

СПОСОБ ПРИГОТОВЛЕНИЯ:

Начинаем с теста. Дрожжи развести в 

теплой воде. Добавить соль, сахар, оливко-

вое масло и муку. Замесить тесто. Накрыть 

плотно пленкой и поставить его в теплое 

место на 40 минут, чтобы оно поднялось. 

Режем не очень крупно перец, помидор, 

сыр. Яйца отварить и почистить. Ветчину 

порезать на кусочки и каждый кусочек 

разрезать на 4 части. 
Раскатать тесто и, не дорезая до сере-

дины сделать надрезы. Это будут наши 

лепестки розы. Выложить начинку. Духов-

ку разогреть до 180 градусов. Начинаем 

собирать розы. Каждый слой промазы-

ваем томатным соусом и взбитым яйцом. 

Сверху посыпаем пармезаном. Выпекать 

до готовности.

Алеся КОПЫЛОВА, 

18-й мкрн

орцаорца

ы-
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